

# Foyer Rural

**C**arton plein cette année pour les très prisées soirées « Cabaret » organisées par le Foyer Rural de Garlan, vendredi 11 et samedi 12 octobre, salle Ti Gwer. Pour cette douzième édition, pas moins de 290 spectateurs se sont pressés pour profiter du repas et applaudir les artistes amateurs. Musique, chants, danses country et africaine, ou encore pièces de théâtre en français et en breton, les spectacles se sont enchaînés dans une ambiance bon enfant. Très attendu, le retour des Vamps, qui ne s'étaient pas retrouvés depuis 2018, a renoué avec le succès de l'époque.

La treizième édition est d'ores et déjà prévue et en préparation ! Bravo à toutes et à tous !

À noter que le 8 novembre, la troupe de théâtre a donné également un spectacle cabaret chez



Domitys à Morlaix pour une centaine de résidents. Le 7 décembre, une trentaine de choristes de Mouez Garlann ont participé à l'animation du goûter festif de l'EHPAD de Lanmeur pour le plaisir de la centaine de résidents présents. De belles initiatives !

Enfin, le 11 janvier dernier, 140 personnes ont participé à la traditionnelle galette du Foyer. Ce fut l'occasion pour le vice-président de présenter ses vœux aux adhérents et aux invités et d'annoncer l'ouverture très prochaine du nouveau site internet du Foyer Rural.

12 avril 2025 - Chasse aux œufs  
21 avril 2025 - Bal country

5



SALLE PLIJADUR DE GARLAN

MERCREDI 15 JANVIER DE 9H À 12H

MERCREDI 12 FÉVRIER DE 9H À 12H

MERCREDI 26 MARS DE 9H À 12H

LES ACCUEILS SUR RENDEZ-VOUS SERONT PRIVILÉGIÉS  
Pour prendre un rendez-vous ou obtenir des informations  
Merci de contacter le 02 98 88 17 34 ou  
ipe@agglo.morlaix.fr